



Maru Campos es la mejor gobernadora que ha tenido Chihuahua: Creel

El presidente de la Cámara de diputados, Santiago Creel, reconoció el trabajo que la gobernadora María Eugenia Campos, ha realizado en esta entidad, sobre todo en la generación de empleos. Destacó la respuesta inmediata que se tuvo en la situación del Cereso número 3, así como la detención y la baja de los internos que se dieron a la fuga, lo cual se hizo con plena firmeza.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/chihuahua/maru-campos-es-la-mejor-gobernadora-que-ha-tenido-chihuahua-creel-9711732.html>